

Liebe Eltern,

zuerst den herzlichen Dank aller Mitarbeiter für Ihre Betreuungsleistung. Fast alle Kinder konnten heute zu Hause betreut werden.

Unterrichtsangebote für zu Hause erarbeiten gerade die Lehrkräfte. In Wochenplanform erhalten Sie Hinweise und die Kinder konkrete Aufgaben zum Lernen. Die Lernpakete sind genau für die jeweilige Klasse abgestimmt. Sie erhalten dazu bis morgen 16 Uhr eine Mail von der Klassenlehrkraft. Für die Klassen 1a, 1b, 2b, 3a, 3b legen die Lehrkräfte zusätzlich Materialien in der Aula bereit. Sie können diese am Mittwoch und Donnerstag von 8-16 Uhr aus der Schule abholen. Für Fragen zu den Lernpaketen können Sie die Lehrkräfte ab Mittwoch über die bekannten E-Mail-Adressen und Telefonnummern kontaktieren. Die Aufgaben sind ein Angebot der Schule. Sie sind eingeladen, hier zu unterstützen. Nach Öffnung der Schule werden die Lerninhalte noch einmal zusammen mit den Lehrkräften behandelt. Der Schwerpunkt, der in den Medien angekündigten Heimarbeit liegt bei den Jugendlichen, die sich jetzt auf ihre Abschlüsse vorbereiten müssen.

Sofern Ihr Kind beim Essen angemeldet ist, denken Sie auch daran, Ihr Kind bei InVia vom Essen abzumelden: <http://invia-hamburg.de/schule/in-via-kueche-hamburg.html>

Der Schulbus der Hochbahn setzt den Betrieb auf unserer Strecke in den nächsten beiden Wochen aus.

Um den staatlichen Vorgaben zur Bildung von Kleingruppen und der Verringerung des Personaleinsatzes sowie der Aufsicht vor Ort nachzukommen, bitte ich Sie, unbedingt notwendige Betreuung am Vortag anzumelden. Bis 13 Uhr im Sekretariat unter 878890310 und von 13 bis 16 Uhr auf dem GBS Handy 0170-9661428. Betreuungsort ist die Klasse 4b von Frau Schlecht (gegenüber der Mensa).

Das Musikerkollektiv plant den entfallenen Musikunterricht nachzuholen. Dazu erhalten Sie im April noch ein Schreiben von Herrn Krassin.

Die nächsten Informationen kommen also bis Dienstag 16 Uhr von den Klassenlehrkräften direkt an Sie.

Die Schule bleibt erreichbar unter der Sekretariatstelefonnummer und dem GBS Handy.

Für Ihre Kooperation vielen Dank im Voraus Ihr

Sebastian Stahlberg

Schulleiter